

LEMBAR

**HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU *PEER REVIEW*
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Company Characteristics as a Determinant of Tax Aggressiveness in Real Estate and Property Companies in Indonesia

Penulis Jurnal Ilmiah : Kautsar Riza Salman

Status Penulis : Penulis mandiri

Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Jurnal MediaTrend
 b. Volume / Nomor : 17 (2)
 c. Edisi (bulan/tahun) : 2022
 d. Penerbit : Prodi Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi Universitas Trunojoyo Madura
 e. Jumlah halaman : 8 hal

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi <input type="checkbox"/>	Internasional <input type="checkbox"/>	Nasional Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Tidak Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Terindeks DOAJ,dll <input type="checkbox"/>	
a) Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,6
b) Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,7
c) Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,5
d) Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			6			5,6
Total = (100%)			20			18,4

Kontribusi pengusul (penulis pertama/anggota utama)

Komentar Peer Review	<p>1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur: Kelengkapan dan kesesuaian unsur telah terpenuhi. Artikel penelitian ini menjelaskan adanya pendahuluan yang memasukkan didalamnya landasan teori, metode penelitian yang digunakan, hasil dan pembahasan, kesimpulan dan saran untuk penelitian berikutnya serta dilengkapi dengan daftar Pustaka yang relevan.</p> <p>2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan: Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan cukup mendalam. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh bukti empiris pengaruh karakteristik perusahaan pada tingkat agresivitas pajak. Hasil penelitian telah dijelaskan secara mendalam bahwa leverage berpengaruh secara positif pada <i>effective tax rate</i> (ETR). Hasil penelitian juga mengungkapkan bahwa intensitas modal, intensitas persediaan, dan likuiditas tidak berpengaruh secara signifikan pada tingkat agresivitas pajak. Hasil penelitian telah dijelaskan secara cukup mendalam oleh</p>
-----------------------------	--

peneliti dengan menjelaskan konsep dan riset empiris yang relevan.

3. Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi:

Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi telah cukup.

Metodologi yang digunakan adalah kuantitatif dengan menggunakan analisis regresi berganda dengan software SPSS. Jumlah observasi sebanyak 120 observasi dengan sampel 24 perusahaan *real estate* dan *property* yang terdaftar di BEI pada periode 2015-2019.

4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit:

Kelengkapan dan kualitas penerbit cukup.

Jurnal ini merupakan jurnal nasional terakreditasi sinta 3. Diterbitkan oleh Universitas Trunojoyo Madura (UTM), terbit 1 tahun 2 kali.

5. Indikasi plagiasi:

Hasil pengujian dengan turnitin.com, tingkat similarity indeks nya adalah sebesar 14% (secara total) dan tidak melebihi 3% secara individual. Hal ini masih dapat dikatakan dalam batas toleransi untuk dikatakan tidak terjadi plagiasi.

6. Kesesuaian bidang ilmu:

Sesuai dengan bidang keilmuan peneliti di bidang perpajakan.

Surabaya, 15 September 2023

Reviewer 2



Prof. Dr. Nanang Shonhadji., SE., Ak., M.Si., CA., CMA

NIP : 36040222

Unit kerja : Dosen Akuntansi

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Akuntansi Fraud